



Faszination Jakobsweg

Das Buch „Der Jakobus-Virus . . . ich war wie weg“ reflektiert eine Wanderung entlang des Jakobsweges von Konstanz nach Santiago de Compostela. Die Protagonistin Beatrice startet an einem sonnigen Sonntag im Mai und läuft entlang des „Schwabenweges“ von Konstanz weiter durch den Thurgau. „Steinige, schottrige Wege führen vorbei am süßen Duft von frisch gemähtem Gras. Ein dichtes Meer aus flächendeckendem Gelb überzieht die nächste Wiese.“ Ein philosophisches Buch, welches zum Nachdenken anregt und Mut macht, das Leben in die eigenen Hände zu nehmen. Mit einem festen Ziel vor Augen ist scheinbar alles möglich. Man möchte am liebsten gleich loslaufen. Dazu motiviert das Buch: zum Loslaufen und ein festes Ziel in Angriff zu nehmen.